

こいけだより

そつぎょうしょうしよじゅよしき ～卒業証書授与式～



こうとうぶ めい ちゅうがくぶ めい しょうがくぶ めい そつぎょうせい おく だ
高等部12名、中学部19名、小学部14名の卒業生を送り出すことが
できました。そつぎょうしょうしよ どうとう う と そつぎょうせい すかた
卒業証書を堂々と受け取る卒業生の姿はすばらしかったです。
ほんこう なかま まな あ ところ からだ おお せいちょう そつぎょうせい みな
本校で仲間とともに学び合い、心も体もお大きく成長した卒業生の皆さんが
あか げんき つぎ かつやく きたい
「明るく、元気に、たくましく」次のステップで活躍されることを期待しています。

れいわ ねんどしゅうりょうしき ～令和4年度修了式～

ほんじつ しゅうりょうしき れいわ ねんど がっこうせいかつ ざいこうせい みな
本日の修了式は、令和4年度の学校生活のしめくくりです。在校生の皆さんが、それぞれの
がくぶ がくねん せいちょう み うれ おも
学部・学年にふさわしい成長を見せてくれたことを嬉しく思います。

あす はるやす きそくただ せいかつ げんき す しんきゅう がくねん と く
明日から春休み。規則正しい生活をして、元気に過ごしてください。進級する学年で取り組
みたいことを考えるなど、新学期を迎える準備をしておきましょう。

れいわ ねんど ぜんきしきょうしき しがつなのかきん
令和5年度の前期始業式は、4月7日(金)です。

ごあいさつ

ほんねんど ほんこうきょういく こうしゃた か こうじ たいさく りかい きょうりよく
本年度も、本校教育と校舎建て替え工事、コロナ対策へのご理解・ご協力、ありがとう
ございました。コロナ禍で感染対策をしながら教育活動を行った一年でしたが、子どもたち
かくじつ せいちょう かいだん のぼ ほんじつ こ つうちひょう も かえ
は確実に成長の階段を上っています。本日子どもたちはあゆみや通知表を持ち帰っています
ので、一緒に振り返り、お子様を励ましていただきますようお願いいたします。

しんがつき ちやくよう もと きほん こんご よてい
新学期から、マスクの着用を求めないことが基本となります。今後も予定されている
ほうりつじょう いち へんこう ともな たいさく みなお あらた し
法律上の位置づけ変更に伴う対策の見直しがありましたら、改めてお知らせします。

しんねんど ねが
新年度もどうぞよろしくお願いたします。